

Pierre Troillat et Jean Humbert, 25 novembre 1520.

Enfin, pour les divers autres tènements en terres et prés, composant le surplus du domaine et sis aux territoires déjà cités et encore à celui, au sud-est du château, appelé de la *Dombarière et de la Noyera ou Noyère* :

Etienne Turrelle, dit des Granges ou La Grange, 8 avril 1380 et 10 août 1389 ;

Jean Chancelier, dit Duplat, 20 janvier et 10 décembre 1447 ;

Antoine Troillat, fils de Martin, 29 août 1449 ;

Antoine Janot, dit d'Arboine ou Chancelier, et Pernelle ou Peronnette, sa femme, 25 juillet 1470 et 9 janvier 1473 ;

Françoise, relaissée de Jeannet Foreys, et Encélésie, sa fille, femme de François Cornu, 8 août 1470 ;

Jean Reynier, 11 janvier 1473 ;

Simon Court, 26 février 1505 ;

François Humbert et Guillaume Troillat, 1516.

L'énoncé de tous ces noms, vieux de quatre et même de cinq siècles, dont plusieurs sont encore portés dans le pays, ne peut moins faire que de présenter un certain intérêt.

L'un d'eux, répété plusieurs fois, celui de la famille Troillat, que nous venons de voir habitant dès le xv^e siècle le territoire de la *Turrelière ou du Troillat*, s'est plus particulièrement perpétué jusqu'à nous.

En effet, le hameau fondé par cette famille subsiste toujours et en a conservé le nom que le temps a seulement légèrement modifié : par un élégant euphémisme de *Troillat* il a fait *Trouillat*.

Le vallon verdoyant où est situé le castel du Prince est traversé par un petit ruisseau. Le terrier Barety en donne